



Köln, den 10.03.2018

**Frau Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker**

**Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker**

Ergänzungsantrag zu 9.2.2. Ausbau des Bahnhofs Köln-Süd.

Sehr geehrte Frau Blömer-Frerker,
sehr geehrte Frau Reker,

Wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen:

Die Bezirksvertretung unterstützt die Stadt Köln bei ihrer Forderung unter III Stadtplanung ausdrücklich und dankt der Verwaltung für diese Stellungnahme.

Die Bezirksvertretung Lindenthal bekräftigt ihren früheren Beschluss, nachdem Aufzugsanlagen in der neuen Personenunterführung (Variante 1c) UND Aufzugsanlagen wie Variante 3 für eine barrierefreie Erschließung notwendig sind und errichtet werden.

Die Bezirksvertretung Lindenthal fordert weiterhin den Bestandstunnel in Richtung Moselstraße / Luxemburger Straße zu erweitern.

Die Bezirksvertretung Lindenthal fordert die Stadtverwaltung Köln in Zusammenarbeit mit der KVB, der Universität zu Köln und der Bürgerschaft eine Gestaltung der Zülpicher Straße zwischen Dasselstraße und Zülpicher Wall mit Verlegung der KVB Haltestelle vorzunehmen und in zeitlicher Abstimmung mit dem Projekt der Bahn zu realisieren.

Begründung: Viele Menschen nutzen den öffentlichen Personennahverkehr. Der Bahnhof Köln Süd liegt zentrale an Zwei Stadtbahnlinien (7 und 18), die an den jeweiligen Enden der Bahnsteige liegen. Barrierefreiheit bedeutet jeweils von beiden Stadtbahnlinien und aus den Einzugsbereichen beider Zugänge zu den beiden Bahnsteigen zu kommen, ohne dafür lange Umwege zugemutet zu werden. Zudem rechtfertigt die große Zahl der Fahrgäste, die auf einen Aufzug angewiesen sind, den Standard von 4 Aufzügen für den Bahnhof Süd.

Für die zahlreichen Fußgänger aus der Innenstadt / Neustadt ist es wichtig, die Unterführungen auf direkten Wegen zu erreichen und auch ihnen keine Umwege zuzumuten.

Eine zeitgleiche Umgestaltung des öffentlichen Raums Zülpicher Straße zum neuen Zugang des Bahnhofs Süd ist erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

gez Claudia Pinl

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Roland Schüller